
　6月24日、オープンスクールを行い、中学生
に普段江津工業高校で学んでいることを紹介
しました。
　危険な部分だけではなく、危険への対策な
ど、工夫しながら話すことができました。8班に
対して紹介したため、回を重ねるごとに伝え方
がうまくなっていくことが自分でも分かり、とて
も貴重な体験ができました。
　一緒に参加されていた保護者の方々にも褒め
て頂き、とても嬉しかったです。

(文：MR2新家 悠人)

オープンスクール
を開催しました

　6 月 30 日、広島工業大学へ見学に行きまし
た。施設や学食など高校とは違う雰囲気を味
わうことができました。教授の話は難しかった
ですが、とても興味の湧く内容でした。

　私は進学について考えたことがありませんでしたが、今回の見学を通して進学も
少し視野に入れてみようと思いました。とても充実した 1日となりました。

（文：MR1三宅 景都）

1年生が広島工業大学
へ見学に行きました

　7月6日、球技大会を行いました。今回はバ
レーボールとソフトボールを行いました。毎年盛
り上がるイベントの一つですが、今年は体育委
員会が主体となり、BGMを流したり、メガホン
を使っての応援をするなど新しい試みを行い、
去年とは違う盛り上がりがありました。

　皆がどうやったら球技大会を楽しんでもらえるかを考え、実行するのが大変でし
たが、皆から「楽しかった」という声が聞け、頑張った甲斐がありました。

（文：AE3平石 留唯）
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vol. 105

ごうこうニュース
島根県立江津工業高等学校
〒695-0011 島根県江津市江津町 1477 tel.0855-52-2120

＼学校HPはコチラ／

島
根
大
会
に
出
場

「
野
球
部
」が

　 

全
国
野
球
選
手
権
大
会

＼Instagram ／ ＼Facebook ／

＼　
Base

ball ／

　こんにちは。野球部です。野球部は全国野球選
手権大会島根大会2日目7月13日に出雲市浜山
球場で益田東高校と対戦しました。
　結果は0対2と惜しくも敗れ、3年生は最後の
試合となりました。3年生が2名不在と悔しい思い
をしましたが、精一杯チームとして戦い抜き、この

ような結果となりました。球場だけでなく、リモー
トで学校や仕事場などからも応援していただきあ
りがとうございました。これからの新チームへの応
援もよろしくお願いします。

（文：AE3髙橋 颯太）


